



# 西都の風

(分離前の一年)

笑顔いっぱい、思い出  
いっぱいの一年にしよう

令和4年11月7日

福岡市立西都小学校  
校長 檜尾 好民

## 全校朝会で…



11月1日の全校朝会で、子どもたちに次のような話をしました。  
「令和4年度も、残すところ、あと5か月になりました。残りの5か月は、これまで以上に「クラスの目標」を大切にしてください。大切にするとするのは、常にその目標に近づくように心がけて行動するということです。「クラスの目標」が達成できるかどうか、どんなクラスにできるかは、皆さんの心がけと行動にかかっています。3月には、どのクラスも目標を達成して、すてきなクラスになってほしいと願っています。」

ここから5か月のさらなる成長に期待しています。



## 西都小学校が、福岡市教育委員会表彰を受けました。

福岡市教育委員会では、毎年11月3日の文化の日に、福岡市の教育の振興発展に貢献し、顕著な功績をあげた教育機関や個人、団体等を表彰しています。



この度、西都小学校が、**令和4年度「学校その他の教育機関の部」の表彰校**に選ばれ、11月3日に表彰を受けました。表彰校に選ばれた理由は、本校がここ数年取り組んでいる「主体的に考える児童の育成」をめざした算数科の授業づくりが評価されたものです。昨年度は、その成果を近隣校に公開し、様々な意見をもらいました。今年度は、その成果を踏まえ、さらに魅力的な授業をめざして、今まさに教員同士で授業を磨き合っているところです。どの教員も、本当に熱心に授業づくりに取り組んでいます。それに応えるように、子どもたちも意欲的に学習に取り組んでいます。

今回の福岡市教育委員会表彰を一つの励みに、今後も、子どもたちがますます生き生きと学ぶ授業をめざし、全職員で研鑽を積んでいきたいと考えています。



## 「生徒指導ニコニコカード」

子どもたちが人のためになる行動をした時などに、本校の生徒指導の担当者が、「生徒指導ニコニコカード」を発行しています。このカードを各学級に配付し、担任から内容を紹介することにより、その行動の価値を共有できるようにしています。

先月、次の2枚のカードが発行されました。

- 10月11日の放課後、公園で玄洋小学校の2年生が遊具から落ちて倒れていたそうです。すると、近くにいた西都小学校の4年生と6年生の子どもたちが、土を払ってくれたり、そばについてくれたりしたそうです。連絡をくださった保護者の方は「優しい子どもたちがたくさんいることに感心しました。」とおっしゃっていました。
- 10月25日、1年生の子が歩道で転んで足から血が出てしまいました。どうしようか困っていると、近くを通りかかった3年生らしい人たちが心配して声をかけてくれました。その中の一人が家が近いからと家から絆創膏と消毒液を持ってきてくれて手当てをしてくれたそうです。それを知った保護者の方が「優しくしてもらってとてもうれしかったです。ぜひお礼を言っておいてください。」と連絡をくださいました。手当てしてもらった子どもとても喜んでいました。

どちらも心あたたまる話です。西都小学校には、困っている人がいた時に進んで手助けができる、思いやりのある人がたくさんいます。本当にうれしいことだし、素晴らしいことだと思います。



## 第8回西都北小学校開校準備委員会



本日11月7日に、第8回西都北小学校開校準備委員会が開催されました。

会議では、まず、**通学路上の要対策箇所**についての進捗状況が報告され、要対策箇所4箇所に横断歩道が設置される見込みであることが説明されました。

続いて、「**第2回西都北小学校説明会**」が、令和5年2月8日(水)14時から、「さいとぴあ」にて開催される予定であることが説明されました。

会議の詳細については、後日、教育委員会から配付される「開校準備委員会ニュース」に掲載されるとともに、教育委員会ホームページにも掲載される予定です。ぜひご確認ください。



## お願い（再掲）

- 毎年お願いをしています「**西都小学校 保護者アンケート**」を、11月中旬に実施させていただきます。アンケートは、学校から配信するメールに添付されたURLから回答フォームに入って回答していただく形式です。

いただいたご意見等につきましては、今後の本校教育の参考にさせていただきます。ご多用な中、お手数をおかけしますが、アンケートへのご協力をよろしくお願いいたします

